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VORWORT 
 

 
Liebe Mitglieder/innen, 
  
hinter uns liegt ein aus sportlicher Sicht hartes Jahr, waren doch alle 
sportlichen Wettkämpfe und Aktivitäten bis Mai ausgesetzt. Nach einigen 
erfolgreichen Veranstaltungen im Sommer hat uns nun die nächste Welle 
der Pandemie im Griff. 
  
Mir ist in dieser Zeit auch bewusst geworden, dass der Sport nicht nur eine 
körperliche Betätigung darstellt, sondern uns das Gefühl der Gemeinschaft 
vermittelt. Sowohl der rege Zulauf an Kindern beim Knirpsensport und 
Kinderfußball, wie auch die Umsetzung einiger Ideen und Ziele im Vorstand 
und in den Abteilungen machen mir hier Mut. 
  
Auch wenn es sportlich gesehen gerade eher ruhig zugeht, richtet sich unser 
Blick nach vorn, da wir uns mitten auf der Zielgeraden in unser 
Jubiläumsjahr 2022 befinden. Mein Dank geht an dieser Stelle an alle 
Vereinnsmitglieder, die bisher schon viel Zeit, Ideen und Bemühungen in 
die Vorbereitungen investiert haben. Wir hoffen, dass bereits geplante 
Vorhaben und sportliche Events - allem voran die Jubiläumswoche - 
stattfinden können. 
  
In diesem Sinne wüsche ich allen Sportlern und Sportlerinnen und deren 
Familien eine besinnliche Weihnachtszeit sowie einen guten Start ins 
Jubiläumsjahr. 
  
Bleibt gesund. 
  
Mit sportlichen Grüßen 
 
 
Philip Brix 
Geschäftsführer 
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  Sportjahr im Überblick 
 

Das Sportjahr 2021 – wie schon 2020 - hat viele Erwartungen enttäuscht. Der 
zweite Lockdown (ab November 2020) mit der erneuten Schließung aller 
Sportanlagen machte uns noch mehr zu schaffen als der Erste im Frühjahr 
2020. Nach über einem halben Jahr Stillstand und weiteren Monaten voller 
Einschränkungen ist es schwierig dort anzuknüpfen, wo man aufgehört hat. 
Es ist nachwievor ein Kraftakt und eine zermürbende Situation für alle. 
 

Ähnlich wie im letzten Jahr gestaltete sich der Wiedereinstieg in das 
Sporttreiben auch 2021 nur stufenweise je nach Corona-
Verordnungsstatus. So startete neben den Fußballern des TVS auch der 
Knirpsensport mit der ersten Trainingseinheit „im Freien“ im April auf 
dem Sportplatz. Unter Beachtung der Bundesnotbremsenregelung konnte 
Vereinssport bis Ende Mai jedoch nur bedingt durchgeführt werden, da das 
Inzidenzgeschehen im Burgenlandkreis wochenlang bei Werten weit über 
100 lag. Erst ab Juni war mit Inkrafttreten der 14. SARS-CoV-2-
Eindämmungsverordnung der organisierte Sportbetrieb auf und in allen 
Sportanlagen unter Einhaltung bestimmter Maßgaben wieder möglich. 
Neben der langersehnten Wiederaufnahme von Spiel- und 
Trainingsbetrieb, wurden auch sportliche Veranstaltungen im Rahmen 
der Möglichkeiten und mit entsprechenden Hygienekonzepten ab Sommer 
umgesetzt - wenn auch in Summe reduziert. Hierbei zu nennen das 
wiederholt-erfolgreiche Kirmes-Fußballwochenende im Juli, den Volleyball 
Beach-Cup im August sowie die sehr gut besuchten Wandertage im Juni 
und September.   
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Neben diesen gelungenen 
Veranstaltungen musste der 
traditionelle Saubacher 
Adventsmarkt im Dezember 
leider erneut ausfallen, 
ebenso wie die große 
Vereins-Weihnachtsfeier im 
Klubhaus, Weihnachtsfeiern 
in den Abteilungen und 
Jahresabschlussturniere.  

Knirpsensport - erste Übungsstunde im April  
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Durch die hohen Inzidenzen im Dezember und strengen Vorgaben für die 
Durchführung von Veranstaltungen wurde von der Realisierung dieser 
Events letztendlich schweren Herzens Abstand genommen. Verglichen mit 
anderen Sportjahren fällt damit auch 2021 sportlich und gemeinschaftlich 
eher mäßig aus – zur Sorge aller Abteilungen und Abteilungsleiter.  
 

Als neue Fußballabteilungsleiter zeigten sich so auch Doppelspitze Thomas 
Kuhn und Andreas Götze sehr enttäuscht über die geringen 
Fußballaktivitäten während der letzten Monate und den erneuten Abbruch 
der Meisterschafts- und Pokalspiele in 20/21. Während der Pandemie gab 
es so nur wenige Trainingseinheiten und Punktspiele. Einziger Lichtblick 
war das Kirmes-Fußballturnier, welches in beiden Jahren Teilnehmer- und 
Zuschauerrekorde brach. Dabei wurde die Entscheidung zur Turnier-
Durchführung aufgrund der Coronaverordnung in 2021 sehr kurzfristig 
getroffen und die Organisation des Turniers dadurch ein echter Kraftakt.  
 

Das 22. Kleinfeld-Fußball-Tunier startete mit etwas „Schlecht-Wetter-
Verspätung“ am Freitagabend mit 6 bunt-gemischten Mannschaften aus 
aktiven Spielern und Freizeitkickern. Zur Eröffnung des Turniers bedankte 
sich die Männermannschaft nochmals bei Michael Schubel für seinen 
Einsatz als Trainer, der künftig die Betreuung Philipp Klein überlässt und 
sich nun ausschließlich der F-Jugend widmet. Am Ende hieß der Sieger zum 
dritten Mal in Folge FC WEG und der Pokal wanderte damit „letztmalig 
WEG“. Auch die Turnierspiele der B / D / E-Jugend am Samstag waren unter 
reichlich Besucherzulauf ein großer Erfolg. Großer Dank an alle fleißigen 
Helfer sowie Torsten Schön für die kurzfristige Bereitstellung eines Zeltes. 

Danksagung an Michael Schubel                           3-facher Kirmes-Pokalsieger FC WEG   
 



Sportjahr im Überblick 
 

Auch die Abteilung Tischtennis beklagte die monatelangen 
Trainingspausen sowie den Wegbruch von geregelten Trainingseinheiten, 
Spieltagen und des Ortsranglistenturniers im Januar. Seit Juni konnte hier 
erst wieder trainiert werden, wobei nachwievor eine gewisse 
Zurückhaltung bei den Teilnehmerzahlen als Folge des sportlichen 
Stillstandes zu spüren ist. Für das neue Spieljahr wurden wieder 3 
Mannschaften gemeldet. Stolz ist Abteilungsleiter Axel Götze aber dennoch, 
dass vorallem die jungen Spieler im Verein trotz allem sportliche Erfolge 
verzeichnen konnten.  
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Die Gymnastikfrauen absolvierten 
ihre erste Übungsstunde 2021 
ebenfalls im Freien Ende Mai. 
Hierfür wurde erstmals auch die 
Wiese am Kneipp-Tretbecken 
genutzt – inklusive Wassertreten 
zum Abschluß.  Aber auch das Grün 
neben dem Volleyballfeld und die 
Turnhalle dienten ab Sommer den 
sportlichen Zusammenkünften.  
 

Gymnastik am Kneipp-Tretbecken (Juni 21) 
 

Die Situation im Volleyball ist durch den 
geringen Trainingsbetrieb in 2021 
teilweise desolat geworden. So wurde im 
Herbst der Volleyball-Jugendbereich 
mangels Teilnehmer aufgelöst. Allgemein 
ist außer bei den Mittwochsvolleyballern 
die Trainingsteilnahme in den 
Übungsgruppen stark eingebrochen. In 
Anbetracht der jahrzehntelangen 
Volleyballtradition in Saubach kein gutes 
Signal. Einziges Turnier in diesem Jahr 
war die 2. Auflage des Beach-Cups im 
August. Obwohl auch hier nur wenige 
Mannschaften teilnahmen, war es ein 
gelungener Turniertag bei schönstem 
Beachvolleyballwetter.  
 
 

3. Platz für Wilde Sau I 
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Der Knirpsensport hatte neben dem Pandemie-Geschehen auch positive 
Ereignisse in diesem Jahr zu verzeichnen. Zusammen mit Astrid Schlegel 
hatte sich Marion Thiele bereit erklärt den Knirpsensport zu übernehmen, 
nachdem die Übungsleiterin und Gruppengründerin Kerstin Dietrich bereits 
im vergangenen Jahr den Wunsch geäußert hatte, sich zurück zu ziehen. Zur 
ersten Trainingseinheit im April 21 fand somit die Übergabe der 
Gruppenleitung statt, wo auch TVS-Geschäftsführer Philip Brix im Namen des 
Sportvereins Sportfreundin Dietrich für ihr jahrelanges Engagement 
nochmal dankte. 
 

Auch wenn sich mittlerweile langfristig ein Weg aus der Pandemie abzeichnet 
und damit auch Perspektiven auf Normalität im Breitensport in Sicht sind, 
bleibt die Lage für uns Sportvereine angespannt und nachwievor eine große 
Herausforderung. Und eines wird nach fast 2 Jahren Pandemie deutlich: Je 
länger Sportvereine ihrem Zweck nicht vollständig nachkommen dürfen, 
desto mehr nimmt die Verbundenheit mit dem Verein ab.  
 

In Anbetracht dessen ist vor allem Geschäftsführer Philip Brix froh, dass der 
Verein bisher so stabil geblieben ist und unsere Mitglieder uns die Treue 
halten. Dies äußerte er auch dankbar in der Mitgliederversammlung im 
September, die coronabedingt erst im Herbst stattfand.  Ein Rückblick auf 
das abgelaufene Geschäftsjahr 2020, Einblicke in 2021 sowie Ausblicke ins 
Jubiläumsjahr 2022 standen hier auf der Agenda.  
 

Außerdem berichtete auch Sportkoordinator Michael Schubel zur 
Versammlung von den Erfolgen im Bereich der Übungsleitergewinnung: 
Übernahme des Knirpsensportes, Absolvierung von Übungsleiter C-Lizenzen 
der Sportfreunde T. Kuhn, P. Klein und R. Ackermann. Am Ende seiner 
Ausführungen bedankte er sich auch nochmals bei allen Übungsleitern, 
Betreuern, Helfern und Gönnern des TV Saubach für Ihr Engagement. Im 
Namen des Sportvereins ging außerdem ein besonderer Dank an den 
Bürgermeister Rupert Schlosser für die gute Zusammenarbeit in diesen 
herausfordernden Zeiten. Während die Freigabeprozesse für Sportplatz und 
Veranstaltungen durch kooperatives Handeln geprägt waren, gestaltete sich 
die Nutzungsfreigabe der Saubacher Turnhalle durch die Verbandsgemeinde 
(VG) an der Finne als Betreiber leider schwieriger. 
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Zum Abschluss der Versammlung nahmen TVS-Ehrenvorsitzender Bernd 
Sperling und Simone Strahl zahlreiche Ehrungen vor.  Hierbei würdigten sie 
nicht nur langjährige Mitgliedschaften, sondern auch Sportler, die sich 
mit ihrem tatkräftigen Einsatz besonders engagiert gezeigt haben. Vor 
allem Sportlern mit mehr als 40, teils über 50 Jahren im Verein, wurde für 
ihre Vereinstreue und erbrachten Leistungen gedankt. 
 

(Ehrungen von Mitgliedern, die nicht anwesend waren, werden nachgeholt) 
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Wer sich engagiert, schenkt Zeit und persönlichen Einsatz. 
Engagement ist immer freiwillig - man kann es nicht verordnen.  

 Gleichzeitig ist Engagement aber notwendig - denn ohne Engagierte 
geht es nicht. Ohne die Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen - 

im Ehrenamt - gäbe es keine Sportvereine. Wir brauchen diese 
Mitglieder und sind sehr glücklich und stolz, dass es in unserem Verein 

genau diese Menschen mit dieser Motivation gibt. Danke. 

Im Anschluss an die Vergabe der Vereins-Ehrennadeln wurden auch Sportler 
mit der Ehrenmedaille in Bronze für ihr Engagement im Bereich Jugendsport 
ausgezeichnet. Bereits im letzten Jahr erhielten Mitglieder die Ehrenmedaille 
des Vereins, die sich besonders im Ehrenamt in unterschiedlichen Funktionen 
verdient gezeigt hatten. Für über 30 Jahre im Ehrenamt vergab der Verein 
eine eigens angefertigte Ehrenmedaille in Gold sowie eine Medaille in Silber 
für über 20 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit. In diesem Jahr wollte der Vorstand 
auch Sportlern Anerkennung und Dank aussprechen, die sich seit über 10 
Jahren für den Verein ehrenamtlich engagieren. 
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Mit kleinen Vereinspräsenten bedankte 
sich der Vorstand außerdem bei 10 
weiteren Sportlern, die zum Teil auch seit 
vielen Jahren Mitglied im Verein sind und 
/oder sich in verschiedenen Rollen und 
Tätigkeiten eingebracht haben.  
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Den gemeinschaftlichen Abschluss des Jahres bildete - wie schon 2020 - der 
Herbstwandertag im September. Doch noch zuvor erfreuten sich bereits im 
Juni unsere Wanderer an der sommerlichen Familienwanderung. Der 
Verein hatte sich nach Corona-Lockerungen Anfang Juni kurzfristig dazu 
entschlossen, den ausgefallenen Frühjahrswandertag nachzuholen.  
 

Pünktlich 10 Uhr startete nach Eröffnung durch Philip Brix so der 
traditionelle Familien-Wandertag am Klubhaus bei schönstem 
Sonnenschein-Wetter. 57 Wanderfreunde und 4 Begleiter auf 4 Pfoten 
folgten den Lindenberg erklimmend über den Schindergraben, Richtung 
Mordgraben hinab wieder die Talseite wechselnd, dem Wanderstab von M. 
Dietrich, der sich dieses Mal als Tourenguide bereit erklärt hatte. Halb 
sonnig, halb schattig unter den ersten Kirschen bis hin zur Erquickung am 
Saubacher Kneipp-Becken zog der Mehrgenerationenzug der Tradition 
nach gemäß "um's Dorf". Die Verpflegung wurde durch A. Schlegel und C. 
Schaks hervorragend gemeistert, so dass unterwegs niemand dürstete und 
am Ende der Tour die nötige Stärkung durch Erbsensuppe unter‘m Zelt 
erfolgen konnte.  Auch die politische Lokalprominenz sowie Gäste aus Bad 
Bibra, Nebra und Wanderfreunde aus dem Vogtland begleiteten den Zug 
wohlwollend. Besonders zu loben war das Durchhaltevermögen der 
zahlreichen jungen TeilnehmerInnen sowie der Stammgäste des Ausfluges. 
 
DANKE an  
Marco Dietrich  
als Tourguide 



   

  Sportjahr im Überblick 
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Und auch der Herbstwandertag im September war ein voller Erfolg. Mehr 
als 80 Wanderfreunde trafen sich traditionell am Klubhaus in Saubach und 
starteten nach kurzer Erläuterung zur Geschichte des Wirtshauses, 
Faulmanns Kolonialwaren Laden sowie zu den Gassen den Fußmarsch die 
Wilhelm-Pieck-Straße hinauf - früher Dorfstraße. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nach kleiner Stärkung ging es weiter Richtung Schafstall, die Krötengasse 
an der Untermühle vorbei, am Teich entlang zum Spielplatz. Hier fand als 
kleine Überraschung die Enthüllung der zweiten Infotafel zum 
Volleyballplatz statt. Zum Abschluß freuten sich alle Teilnehmer auf 
Kathens Erbsensuppe am Gemeindeplatz und über den gelungenen 
Wandertag bei schönstem Wetter.  
 
DANKE an unsere Wanderleiter R. Schumann und H. Rossa  
 
 

Nach weiteren Informationen zur 
Geschichte des Dorfangers, der 
Gassen und Häuser zog die 
Wandergruppe die Kastanienallee 
entlang, vorbei an den 
Hochlandrindern, überquerten die 
Finnebahn, zurück nach Saubach. 
Durch die Siedlung und den Hohn 
führte sie der Weg zum 
„Versorgungsstützpunkt“ an der 
Sitzgruppe nahe Steinburger Str.  
 



Marion und Astrid, bitte stellt euch doch kurz einmal vor? 
 

Marion:  Ich bin Marion Thiele, 39 Jahre alt, verheiratet und habe 2 Kinder 
im Alter von 9 und 5 Jahren. Von Beruf bin ich Ergotherapeutin. 
 

Astrid:  Mein Name ist Astrid Schlegel, ich bin 35 Jahre, verheiratet und habe 
eine 6-jährige Tochter.  Eigentlich bin ich medizinisch-technische 
Radiologieassistentin (MTRA), 2016 dann aber in das „Fliesenimperium 
Schlegel“ gewechselt um dort im Büro zu unterstützen.  
 

Marion, wie bist du zum Sportverein und zur „neuen Rolle“ gekommen? 
 

Marion: Carlo ist seit 2019 bei den Knirpsen und Luis war ebenfalls im Alter 
von 3-6 Jahren dort. Somit hat man als Mutti ja auch immer schon 
Berührungspunkte und Einblicke in den Verein gehabt. Als Kerstin mich 
Ende 2020 fragte, ob ich mir vorstellen könnte Übungsleiterin zu machen, 
musste ich nicht lange überlegen - zumal Astrid zeitgleich angeboten hatte 
mich dabei zu unterstützen.  
 

Und was hat dich konkret motiviert diese Rolle auszuüben? 
 

Marion:  Es ist mir wichtig, schon den Jüngsten das Interesse und die 
Freude an Bewegung zu vermitteln. Das ist letzendlich auch in meinen Beruf 
als Ergotherapeutin so. Kinder lernen durch Bewegung, entwickeln 
dadurch Sozialkompetenzen und Gemeinschaftssinn. Das alles unterstützt 
die Kleinen in ihrer körperlichen und geistigen Entwicklung und das ist doch 
sehr wertvoll. Deshalb sind auch meine Kinder im Knirpsensport. 

Wir stellen vor 
 

In unserer neuen Rubrik WIR STELLEN 
VOR widmen wir uns als Premiere unseren 
beiden neuen Übungsleiterinnen vom 
Knirpsensport - Marion Thiele und Astrid 
Schlegel. 
 

Im Interview mit Simone Strahl berichten 
sie, wie sie zum TV Saubach gekommen 
sind und was sie bewegt hat, die Rolle als 
Übungsleiterin anzunehmen.  
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 Wir stellen vor  
 

Astrid, als neue Finanzverwalterin des Vereins hast du mit dem 
Knirpsensport nun noch eine Aufgabe angenommen. Warum? 
 

Astrid:  Ich bin nun seit über 20 Jahren im Verein. Begonnen habe ich 
damals in der Abteilung Volleyball bei Herrn Schumann. Dem Volleyball bin 
ich noch heute sehr verbunden und auch treu geblieben. Für die Aufgabe 
als Finanzverwalterin habe ich mich bewusst entschieden und fühle mich 
auch sehr wohl damit. So kann ich auch an dieser Stelle mitwirken und dem 
Verein etwas „zurückgeben“. Als Kerstin Dietrich letztes Jahr verkündete, 
dass sie sich zurückziehen möchte, wollte ich unbedingt, dass der 
Knirpsensport fortgeführt wird. Ich finde es gut, wenn Kindern schon im 
Vorschulalter der Spaß am Sport vermittelt wird und sie dabei viele 
Grundlagen für später ganz nebenbei erlernen. Allein hätte ich diese 
Übungsleiterfunktion nicht ausüben können, aber im Team mit Marion ist 
es machbar und macht zu Zweit auch noch mehr Spaß. 
 

Zum Abschluss noch: Was habt ihr mit den Knirpsen noch so vor? 
 

Marion: Grundsätzlich liegt es mir sehr am Herzen den Kindern ausreichend 
Bewegungsangebote in der Gruppe anzubieten und ihre Motivation zur 
Bewegung und körperlichen Betätigung zu steigern.  In diesem Sinne 
möchten wir die Knirpsensportgruppe weiterführen und mit unseren Ideen 
und Spielen weiterentwickeln. 
 

Astrid:  Genau. Der Spaß & die Freude an Bewegung stehen auch weiter im 
Vordergrund. Daher bemühen wir uns schon jetzt und zukünftig, die 
Einheiten abwechlsungsreich und interessant zu gestalten.   
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Wir feiern Jubiläum 
 

Im nächsten Jahr feiert der TV 
1922 Saubach sein 100-jähriges 
Vereinsjubiläum!  
 
Damit wird 2022 ein ganz 
besonderes Jahr in unserer 
Vereinsgeschichte, welches wir 
auch besonders und gebührend 
feiern wollen. 
 

Hierzu laden wir alle Mitglieder, Gönner und Sponsoren, Aktive und 
Ehemalige sowie Freunde des Vereins herzlich ein GEMEINSAM schöne 
Momente zu erleben, noch einmal zurückzublicken und zusammen nach 
vorn zu schauen.  
 

Allerhand Monate der Überlegungen und Vorbereitungen liegen hinter uns, 
in denen sich viele Köpfe aus dem Verein um dieses außergewöhnliche 
Vereins-Jubiläum Gedanken gemacht haben. Wir hoffen es ist uns 
gelungen, ein einmaliges Programm zusammenzustellen, dass sowohl über 
das Jahr hinweg als auch in der großen Jubiläumswoche allen einen 
schönen Rahmen für gemeinsame Stunden bietet.    

Wir als Vorstand würden uns besonders 
freuen, wenn auch viele ehemalige Spieler, 
Trainer, Betreuer, Vorstandsmitglieder 
oder auch Sponsoren in diesem Jahr den 
Weg zum TV Saubach finden, um „alte 
Bekannte“ zu treffen und die gemeinsame 
Zeit revue passieren zu lassen. Bitte nutzt 
darum eure Kontakte zu Ehemaligen und 
informiert sie über unsere geplanten 
Veranstaltungen. Es gibt sicher viel zu 
erzählen. 
 

Werdet Teil dieses besonderen 
Ereignisses und Jahres und feiert     
    mit uns GEMEINSAM  
              EIN JAHRHUNDERT TVS  
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18 * geänderter Termin 

  24. April 2022                              * 
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Ratgeber & Tipps 
 

„Um gesund zu bleiben, muss sich der Mensch bewegen.“  
Sebastian Kneipp 

 

Da BEWEGUNG zu den 5 Elementen des Gesundheitskonzepts nach 
Kneipp gehört, macht ihr alle schon viel für eure Gesundheit! Sport trainiert 
unser Herz-Kreislauf-System, steigert die Leistungsfähigkeit unserer 
Muskeln und stellt als Vereinssport eine große soziale Komponente dar. 
 

Nachfolgend erhaltet ihr von unserer Sportfreundin & Kneippexpertin 
Kerstin Dietrich noch weitere Tipps, wie ihr auch die anderen Elemente 
gesundheitsfördernd in euren Lebensalltag einbinden könnt. 
 
Element KRÄUTER  
Passend zur Jahreszeit gibt es an dieser Stelle ein Erkältungsteerezept: 
Melissenblätter, Pfefferminzblätter, Hagebuttenfrüchte und Holunder-
blüten zu gleichen Teilen mischen. Für eine große Tasse Tee zwei Teelöffel 
mit kochendem Wasser übergießen und 10 min abgedeckt ziehen lassen. 
Zur Steigerung der Abwehrkräfte 1 Tasse pro Tag trinken. 
 

Kneipp‘sche Gesundheitstipps 

Element WASSER 
Gegen Morgenmüdigkeit und zur 
Abhärtung ist zum Beispiel das 
Taulaufen geeignet. Es fördert 
die Durchblutung und kräftigt die 
Venen. Mit bettwarmen Füßen 
maximal 5 min durch taunasses 
Gras laufen. Um so regelmäßiger 
ihr das Taulaufen praktiziert um 
so länger werdet ihr es aushalten.  
Es ist also nicht schlimm, wenn anfangs der Kältereiz schon nach kurzer Zeit 
zu stark ist. Wichtig ist es im Anschluss für Wiedererwärmung zu sorgen. 
Also bewegen und Strümpfe anziehen. Ihr solltet keine kalten Füße und 
keine Harnwegsinfektionen haben! 
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Ratgeber & Tipps 
 

Kneipp‘sche Gesundheitstipps 
 

Element ERNÄHRUNG 
Immer wieder fragen Leute nach unserem Kräuterdip-Rezept. Hier ist es:    

Vermenge möglichst viele frisch geschnittene Kräutern wie 
Schnittlauch 
Ringelblumenblüten 
Rosenblüten 
Schafgarbe 
Löwenzahnblätter 
Giersch 
Borretschblüten und -blätter  
Gänseblümchen 
Kapuzinerkresse 
Petersilie usw. 
mit 
1 Becher Schmand 
1 Becher Magerquark 
1 Becher Fischkäse  
Verfeinert wird das Ganze durch Kräutersalz und einen Schuss Olivenöl. 
 
Element LEBENSORDNUNG 
Regeneration nach dem Sport ist wichtig. Rosmarin entspannt die 
Muskeln und wirkt durchblutungsfördernd. Entweder nehmt ihr ein 
warmes Bad und gebt als Badezusatz Badesalz mit Rosmarin (im Beutel) 
hinzu oder ihr benutzt ein Massageöl mit ätherischen Rosmarinöl nach 
dem Duschen. 
 
Viel Spaß beim Ausprobieren wünscht Kerstin Dietrich allen Sportlern!  
Bei Fragen und wünschen könnt ihr gern eine Mail schreiben: 
dietrich@vgem-finne.de 
 
Wichtiger Hinweis: Alle Angaben sind ohne Gewähr. Bei Vorerkrankungen bitte 
Rücksprache mit dem Arzt halten. 
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Ratgeber & Tipps 
 

      Fit im Kopf: Gehirnjogging 

Kreuzworträtsel, Sudoku und Co. sind beliebt – und sie trainieren unseren 
Geist. Wer tägliches Gehirnjogging betreibt, bleibt nachweislich bis ins Alter 
fit im Kopf. Also am Besten gleich einmal üben - Viel Spaß dabei!  
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Ratgeber & Tipps 
 

      Fit im Kopf: Gehirnjogging 
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Wir begrüßen nochmals ganz herzlich unsere neuen Mitglieder und 
wünschen allen viel Spaß! 
 

TVS-Abteilungsnews 
 

 Neue Mitglieder im Sportjahr 2021 

 Mitgliederzahlen Stand 01.12.2021                                  

M
itg

lie
de

r i
m

 T
VS

* FB               70

VB                      62

TT                        47

GYM                    41

KSP      20

* Mehrfachteilnahme in Abteilungen möglich 
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Letztes Jahr im September wurde bereits die erste Info-Tafel zu den 
„Saubacher Sportstätten“ am Sportplatz eingeweiht. Zum Herbstwandertag 
folgte nun in diesem Jahr die Enthüllung der zweiten Infotafel aus dieser 
Serie am Volleyballplatz gegenüber dem Sportplatz. Hier erfährt 
man interessante Details zur Entstehung und Nutzung des Areals rund um 
den Volleyballplatz - früher und heute - sowie Einblicke über die Entwicklung 
und Erfolgsgeschichten des Volleyballsports in Saubach. 
 

Einige unserer Sportstätten 
zählten schon in den ersten 
Jahrzehnten des Vereins zu 
wichtigen Plätzen des 
sportlichen Geschehens. Im 
Zuge der Vorbereitungen 
zum 100. Jubiläum 
bemühen sich einige 
engagierte Mitglieder die 
Geschichte dieser Sport-
stätten „in Szene“ zu setzen. 
 

 Zweite Infotafel der Saubacher Sportstätten                                   

TVS-Abteilungsnews 
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 1000 EUR Gewinn durch Radio SAW Aktion im Oktober                               

Dank Nancy aus Roßleben-Wiehe konnte sich unser Verein an einem 
Montagmorgen noch vor 8 Uhr über 1.000 Euro aus der Aktion "50.000 €uro 
fürs SAW-Land" mit den Volksbanken Raiffeisenbanken Sachsen-Anhalt 
freuen. Überrascht und überwältigt vom Glück nahm Schatzmeisterin A. 
Schlegel live im Radio die erfreuliche Nachricht der SAW-Moderatoren 
entgegen. Nancy hatte sich für den TV Saubach beworben und mit ihrer 
Bewerbung 1.000 € für sich selbst und nocheinmal für den TVS gewonnen. 
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TVS-Abteilungsnews 
 

Die Fußbälle ruhten zu Beginn des Jahres 2021 ungewöhnlich lange in ihren 
Netzen. Die Fußballsaison 20/21 wurde Mitte Oktober 2020 über alle 
Altersklassen hinweg abgesagt, womit alle Punktspiele in der ersten 
Jahreshälfte von 2021 entfielen. Eine Wertung der bis dahin erreichten 
Tabellenplätze (Platz 4 / 12 der Männer, Platz 6 /11 der B-Jugend, Platz 7 / 8 
der D-Jugend, Platz 5 / 7 der E-Jugend, F-Jugend ohne Tabellenranking) 
wurde aufgrund der zu geringen Anzahl absolvierter Spiele nicht 
vorgenommen. Eine erste Kontaktaufnahme zum Ball in diesem Jahr 
ermöglichte uns dann die inzwischen 10. Coronaverordnung des Landes, 
welche einen Trainingsbetrieb unter gewissen Einschränkungen erlaubte. 
 

Vorbote und Anheizer zur neuen Fußballsaison stellt traditionell das 
Fußballkirmestunier am 2. Juliwochenende dar. Das Spiel der F-Jugend 
am Freitagnachmittag musste wetterbedingt leider abgesagt werden. Dafür 
erfreute sich das abendliche Männertunier, sowie die Spiele der E-, D- und 
B-Jugend am Samstag großen Andrangs. Der Corona-Anwesenheitsliste sei 
Dank, können wir uns bei rund 350 Sportlern und Sportinteressierten 
bedanken. 
 

Der Startschuss zur aktuellen Saison 21/22 begann je nach Mannschaft im 
August bzw. September. Wie in den letzten Jahren auch bilden wir 
Spielgemeinschaften mit der SG Fortuna Bad Bibra und – je nach 
Altersklasse - z.T. auch BSC Laucha bzw. spielen zusammen mit dem FSV 
Klosterhäseler.   
 
 

                  Leitung:       Andreas Götze       Thomas Kuhn 
 

                  Kontakt: fussball@tv1922-saubach.de  
0174 / 9514118  oder  0176 / 63806702 

 Fussball 



  

1. Männermannschaft 2020/2021 
 

Die Männermannschaft wird seit dieser Saison von Philipp Klein trainiert. 
Der ehemalige Mittelfeldstratege der Mannschaft übernimmt nach seiner 
Verletzung damit neben seiner Trainertätigkeit bei der B-Jugend den 
Posten von Michael Schubel. An dieser Stelle nochmal – Danke Micha für 
alles! Als weitere Änderung ist eine kleinere Staffeleinteilung und ein 
Spielsystem mit Hin-, Rück- und Zusatzrund zu nennen. Hier zielt der 
Kreisfachverband darauf ab, bei einem erneuten Lockdown eine Wertung 
der Saison möglich zu machen. Nach einem starken Saisonbeginn 
entwickelten sich die letzten Spiele eher wie das Wetter, womit unsere 
Männer aktuell auf Platz 5 / 8 stehen. 
 

TVS-Abteilungsnews 
 

Fussball 

Zusammen mit seinem Trainerkollegen Michael Knorr von Klosterhäseler 
kann sich Klein über die aktuell sehr starke Leistung der B-Jugend freuen. 
Diese liegt zurzeit auf dem 1.Platz in ihrer Landesligastaffel. Auch im 
Pokalwettbewerb konnte sich die Mannschaft bisher durchsetzen. Viel 
Freunde macht auch die zunehmende Integration von B-Jugend und der 
Männermannschaft auf und neben dem Platz (gemeinsame 
Trainingseinheiten, Mannschaftsabende auf der Kegelbahn). 
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TVS-Abteilungsnews 
 

 Fussball 

Unsere D-Jugend wird wie bisher auch von unserem SG Fortuna Bad Bibra 
Freund Peter Künne geleitet, der aktuell auf einen tollen 3. Platz nach 5 
bestrittenen Spiele schauen kann.  
 
Ähnlich sieht es bei Sportsfreund Ronny Stanke aus, der mit seinen E-
Jugend-Schützlingen zurzeit auf Platz 4 steht. Ronny wird seit dieser Saison 
von Frank Rühlemann unterstützt, der zusammen mit seinem Sohn von der 
F-Jugend aufgerückt ist. Unsere Kleinsten - die F-Jugend – stürzen sich mit 
7-8 Jahren schon fleißig auf den Ball und werden hierbei von unserem 
Michael Schubel trainiert. Dieser erhält seit dieser Saison Unterstützung 
von Tino Unger, dessen Spross in der Mannschaft mitmischt. Aktuell belegt 
die F-Jugend den 7. Platz der „Fair-Play-Pool 3“ Tabelle. 
 
Insgesamt freut sich die Abteilung, dass trotz der langen Pause die Zahl der 
aktiven Kicker stabil geblieben ist und in manchen Altersklassen – 
besonders bei den Kleinen – sogar gewachsen ist.  
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Fussball 

 B-Jugend 2020/2021 
 

 D-Jugend 2020/2021 
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 Fussball 

 E-Jugend 2020/2021 
 

 F-Jugend 2020/2021 
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Zum Abschluss das Wichtigste – wir möchten uns insbesondere bei allen 
Engagierten bedanken, die ehrenamtlich und mit viel Herz es in ihrer 
Freizeit erst möglich machen, dass der Ball im Kessel rollt.  
 

Das beginnt bei unseren Trainern und Betreuern. Dazu gehören aber 
genauso alle, die sich immer wieder im Hintergrund für den Fußball in 
Saubach einsetzen und sich z.B. um die Platzpflege und das Abkreiden 
kümmern, den Ausschank vorbereiten und übernehmen, das Sportlerheim 
in Schuss halten, sich bei Arbeitseinsätzen beteiligen, als Schiedsrichter für 
unseren Verein unterwegs sind und vieles vieles mehr. DANKE! 
 

 
 
Für die kommende Zeit ist sicher das Entscheidende, das wir unsere Anzahl 
an Kickern mit entsprechenden Trainern und Betreuern untersetzen 
können. Da sind wir einfach nachwievor unterbesetzt. Hier ist jeder gern 
gesehen – mit viel aber auch wenig Zeit und Erfahrung. 
 

TVS-Abteilungsnews 
 

Fussball 
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                  Leitung:           Peter Müller       
 

                  Kontakt: volleyball@tv1922-saubach.de 
0172 / 7468937 

Ein Blick auf die vergangenen 12 Monate im Volleyball zeigt eine schwierige 
Situation. Die Trainingsgruppen sind nach Hallenöffnung ab Juni 
unterschiedlich gestartet. Vorallem im Jugendbereich gestaltete sich dies 
so schleppend, dass die Übungsgruppe Ende Sommer mangels Teilnahme 
aufgelöst wurde. Einige Spieler rückten ins Mixtraining „auf“. Seit 
Inkrafttreten der 2G-Regelung im November sind die wenig besuchten 
Trainings bei einigen Gruppen leider komplett weggefallen (Männer/ 
Sonntagsvolleyballer). Einzig die Mix- und Mittwochsvolleyballer sind 
weiterhin am Ball. Nachwievor stellt auch die Besetzung durch aktive 
Übungsleiter in einigen Volleyballgruppen – vor allem bei der Jugend - ein 
Problem dar. Hier sind wir weiter auf der Suche nach motivierten 
Mitstreitern - zumal es bereits Pläne gibt, in 2022 spielinteressierte junge 
Sportler zu finden und im Jugendvolleyballbereich wieder zu trainieren.   

 Volleyball 

Einziges Volleyball-Turnier in diesem Jahr war 
der Beach-Cup im August. Nach der durchweg 
positiven Resonanz im letzten Jahr stand 
einer 2. Auflage nichts im Weg.  Bei bestem 
Wetter (sonnig, nicht zu heiß, kein Wind) 
starteten die Teams am 21. August ihre 
Matches. Einziger Wermutstropfen - der 
Termin lag so unglücklich, dass eine Vielzahl 
der üblichen Teilnehmer wegen Urlaubs- und 
Ferienzeit nicht teilnehmen konnten. 
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Volleyball 

Sehr schade fanden das auch die anwesenden 3 Teams, die nach diesem 
spielreichen Tag & gelungenem Turnier am späten Nachmittag die 
Heimreise antraten. Turniersieger hieß Mannschaft 3 – ein gemischtes 
Team mit Spielern aus Freyburg, Apolda und Großheringen. 
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                  Leitung:        Axel Götze        
 

                  Kontakt: tischtennis@tv1922-saubach.de 
0174 / 3397602 

Einer langen Pause zum Trotz kehrten viele nach dem Sommer in die Halle 
zurück, um erneut dem fröhlichen Geklacker-Ball gegen Tisch, manchmal 
auch mißtönend Ball gegen Noppenbelag zu lauschen.  Dieses Jahr konnte 
sich Ronald Ackermann zum Übungsleiter qualifizieren, danke für das 
Verständnis in den Familien der Übungsleiter. 
 

Die 1. und 2. Mannschaft landeten auf Platz 2 ihrer Liga. Beeindruckender 
als die Herren sind die Erfolge der nächsten Generation Kinder- und 
Jugendspieler in den Kreiseinzelmeisterschaften im Herbst in Freyburg: 
 

    Altersklasse 18:   Kreismeister 1. Platz Luke Dittmar 
    Altersklasse 15:  Spiel um Platz 3 Luuk de Swart 
    Altersklasse 13:   2. Platz Lukas Kelm 
    Mädchen    11:                    2. Platz Hannah Kufeld 
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Tischtennis 

2. Mannschaft                    3. Mannschaft  
 

Ihre persönliche Bestleistung 
erreichten in diesem Jahr:  
C. Ackermann, A. Vater sowie 
L. Dittmar. Ein Dank auch an 
Roswitha Jakob und Helga 
Schaks, die das Jugend-
training unterstützen. 

1. Mannschaft 
             



  

 

 

  

TVS-Abteilungsnews 
 

Das Spprtjahr startete für die Gymnastikfrauen erst Ende Mai - im Freien. So 
trafen sich etwa 25 Frauen auf dem Sportplatzgelände für die erste(n) 
Trainingseinheit(en). Eine Turnhallennutzung mit einer Beschränkung auf 
10 Personen kam für uns bei einer Gruppenstärke von 41 Personen nicht in 
Frage, da so nur alle 4 Wochen jeder einmal Sport treiben könnte. Im 
Sommer nutzten wir auch die Wiese am Tretbecken unterhalb der Schule 
für unsere Sporteinheiten. Erst ab Ende August wechselten wir in die 
Turrnhalle mit der besagten Teilnehmerbeschränkung. Nach nochmaliger 
Rücksprache mit der VG wurde uns ausnahmsweise ab Mitte September 
eine Nutzung mit 20 Personen unter Einhaltung bestimmter 
Hygienemaßnahme zugestanden. Welch ein Glück – denn so konnten wir 
zumindest im 2-Wochenrhythmus zusammenkommen.  

                  Leitung:         Christine Pfleger        
 

                  Kontakt: gymnastik@tv1922-saubach.de 
0162 / 2948441 
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Gymnastik 

Als „Entschädigung“ der nicht durchgeführten Frauentagsfeier wurden alle 
Frauen mit einem kleinen Blumengruß im März zu Hause überrascht. 

Einziges diesjähriges 
Beisammensein: 
 

Biergartenausflug  
im Juni  
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      Leitung:      Marion Thiele & Astrid Schlegel      
 

                  Kontakt: knirpsensport@tv1922-saubach.de 
 

Wir - Marion Thiele und Astrid Schlegel hatten Anfang 2021 den 
Knirpsensport von Kerstin Dietrich übernommen. Coronabedingt konnten 
wir jedoch offiziell erst im April auf dem Sportplatz starten. Zum 
allerersten Training bedankten wir uns noch einmal bei Kerstin und 
überreichten ein kleines Geschenk. Auch Geschäftsführer Philip Brix 
bedankte sich bei ihr für 10 Jahre Arbeit in der Abteilung Knirpsensport. 
 

Die ersten Einheiten mit den Knirpsen waren holprig, denn das Wetter war 
uns nicht immer wohl gesonnen. Wir sind sehr stolz auf die Kinder, dass Sie 
auch im Schneeregen mit uns Ihre obligatorische Runde gerannt sind, die 
Wolken weggeschoben haben und so manchem kaltem Wind getrotzt 
haben. Die Belohnung ließ nicht lange auf sich warten und so konnten wir 
im Sommer bei strahlendem Sonnenschein auf dem Sportplatz üben, 
trainieren, kleine Wettkämpfe austragen, haben die Bälle mit unserem 
neuen Schwungtuch fliegen lassen, die neuen Würfel mit Übungen fallen 
lassen und haben eine schöne gemeinsame Zeit verbracht.  
 

Zu jedem Training gibt es eine Runde Erwärmung zum Anfang und ein Spiel 
- auch gerne mit Musik - zum Ende und die Kinder werden mit einem 
kräftigem „Sport frei“ begrüßt und verabschiedet. So lernen die Kleinsten 
schon feste Rituale und natürlich auch das Regelwerk des Sports. Hierzu 
zählt neben Teamgeist, Fairness und Ehrgeiz auch Hilfestellung 
untereinander.   
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Geduld muss auch geübt werden, denn jeder möchte der oder die Erste 
sein.  Zum Kindertag gab es zum Abschluss für jeden ein Eis und wir haben 
noch ein wenig mit den Kindern zusammengesessen und erzählt. Ende Juli 
haben wir Jasmin Mönning, Mira Steininger, Anna Steinhagen und Leo 
Schaks mit einer Zuckertüte aus dem Knirpsensport verabschiedet.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die freien Plätze blieben nicht lange leer und so freuten wir uns über 
Magdalena Becker, Felicitas Böttger, Alma Einecke, Leonard Herrmann, 
Malisa Hesse, Jesse Krüger, Merle Kufeld, Frieda Peter, Wilhelm Reichmuth, 
Eveline Röder und Linus Weinert als Neuzugänge. Seit August sind die 
Knirpse mit 19 Mitgliedern in unserem Verein vertreten. Den Sommer 
verbrachten wir mit Spiel, Spaß, Wettkämpfen und diversen Übungen auf 
dem Sportplatz und an sehr heißen Tagen am Kneipp-Tretbecken. Ab 
November nutzten wir die Turnhalle, welche die meisten Kinder noch nicht 
kannten und voller Freude erkundeten.  
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Für uns als Trainer ist es sehr schön die Entwicklung der Kinder beobachten 
zu dürfen: was wurde neu gelernt und umgesetzt, die motorische 
Verbesserung, die Freude in der Gemeinschaft und natürlich strahlende 
Kinderaugen für jedes Lob, welches wir auch gerne mit den Eltern teilen. 
 

Eine ganz besondere Überraschung hatten wir für die Kinder im Dezember. 
Hier besuchte der Weihnachtsmann persönlich jedes Kind zu Hause und 
überbrachte eine Kleinigkeit – als kleine Entschädigung für die entfallene 
Kinder-Weihnachtsfeier. Alle Kinder freuten sich sehr über die gefüllten 
Beutel mit dem sportlichen Extra.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Auch im kommenden Jubiläumsjahr werden wieder Kinder aus unserer 
Gruppe eingeschult und somit Plätze frei. Wir freuen uns über neue kleine 
Sportler in unserer Abteilung Knirpsensport! 

TVS-Abteilungsnews 
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 Geburtstage im Sportjahr 2021   -   Herzlichen Glückwunsch! 

Wir gratulieren allen Jubilaren recht herzlich & wünschen für die Zukunft 
alles Gute, viel Gesundheit und noch wunderschöne Jahre im Verein! 
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 Vereinsjubiläen 2021 -   Herzlichen Glückwunsch! 

Wir gratulieren allen Jubilaren, danken für die Vereinstreue und 
wünschen Ihnen noch viele sportliche und gesellige Jahre im Verein! 
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Die Ministerin für Inneres und Sport Sachsen-Anhalt, Dr. Tamara Zieschang, 
dankte zur achten Ehrungsveranstaltung in Magdeburg den 
Ehrenamtlichen im Sport für ihre Arbeit und zeichnete sie in feierlichem 
Rahmen aus: 

Bernd Sperling  
79 Jahre (wird auch „Spatz“ genannt), TV 1922 Saubach e. V. 

 
Für seine jahrzehntelange ehrenamtliche Tätigkeit beim TV 1922 Saubach 
wurde Bernd Sperling an diesem Abend von der Ministerin ausgezeichnet. 
Die Veranstaltung fand am 9. November 2021 in der Johanniskirche 
Magdeburg statt.  

 Würdigung des Ehrenamtes: Bernd Sperling 

vlnr: Dr. T. Zieschang, F. Sandner, B. Sperling, S. Renk-Lange 
 



   

Vereinsarbeit hat schon immer die Unterstützung von Helfern, Sponsoren 
und Gönnern benötigt. Wir schätzen uns daher sehr glücklich Partner an 
unserer Seite zu haben, die uns durch materielle oder finanzielle 
Zuwendungen ein geregeltes Vereinsleben ermöglichen. Der TVS und seine 
Mitglieder danken den zahlreichen Förderern & Sponsoren:  

Dank an Sponsoren 
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Sponsoren & Förderer 2016-2021 
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Allgemeine Informationen 
 

Ansprechpartner 



  

Ansprechpartner 

Allgemeine Informationen 
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Kontoverbindung  
 
TV 1922 Saubach e.V. / Volksbank Halle 
IBAN: DE47 8009 3784 0006 0303 35 
BIC: GENODEF1HAL  
 

Bei Überweisungen bitte alle Personen benennen für die 
Zahlungen vorgenommen werden. 

 * für Familien mit einem Vollzahler gilt der ermäßigte Beitragssatz ab dem 2. Familienmitglied  
** Bei Neuaufnahmen wird einmalig eine Gebühr in Höhe eines vollen Monatsbeitrages erhoben 

Allgemeine Informationen 
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Gebührenordnung 
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